

Le lundi 25 juin 2018, notre bien-aimée maman et grand-maman

Madame **Marguerite JEAN-PETIT-MATILE**

née Goumaz

s'est endormie paisiblement à l'âge de 82 ans, accompagnée de l'amour des siens.

Je retrouve ceux que j'ai aimés.

Nos remerciements chaleureux vont à l'ensemble du personnel de la Fondation Rive-Neuve pour son accompagnement, sa présence et la qualité de ses soins. Nous exprimons aussi notre gratitude à Madame le Docteur Genton-Barzac.

Un dernier adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille au temple St-Jean de Cour, à Lausanne.

Domicile de la famille :

Véronique et Thierry Chauvet, chemin de Grangettes 46, 1010 **Lausanne**.